

Une année couronnée de succès pour MANN-FILTER Motorsport

Ludwigsburg, 9 décembre 2019 – L'équipe Motorsport de MANN-FILTER revient sur une saison 2019 riche en événements. Sur les cinq continents et dans six séries de courses différentes, la « MANN-FILTER Mamba » jaune et verte de la marque Mercedes-AMG a remporté de nombreux succès :

Lors de l'**Intercontinental GT Challenge**, le pilote MANN-FILTER Maximilian Buhk a remporté la troisième place au général ainsi que trois deuxièmes places dans les cinq courses de la saison IGTC. « Notre Mamba était sans aucun doute l'une des meilleures voitures de la saison. C'est plus facile d'oublier la déception de ne pas avoir décroché le titre et de revenir encore plus fort l'année prochaine » s'exclame Buhk.

L'équipe MANN-FILTER HTP a réussi à s'imposer durant la seconde moitié de la saison de l'**ADAC GT Master** grâce à l'excellente performance du duo de pilotes germano-néerlandais, Maximilian Götz et Indy Dontje. Leur victoire lors de la course du samedi au Sachsenring leur a permis de prendre la troisième place au général. Pendant ce temps, leurs collègues Philip Ellis et Fabian Vettel ont terminé troisième lors de la deuxième course à Zandvoort aux Pays-Bas. Avec quatre podiums à son actif, l'équipe MANN-FILTER HTP n'a peut-être pas réussi à répéter le titre de l'an dernier au classement par équipe, mais elle a prouvé que ses Mambas comptent parmi les meilleures voitures de la ligue.

L'équipe Leipert Motorsport a également remporté quelques succès à l'**ADAC GT4 Germany** avec la Mercedes-AMG GT4, surnommée la "Baby Mamba" : la victoire de Luca-Sandro Trefz et Morgan Haber lors de la deuxième course à Hockenheim a permis à l'équipage germano-australien de prendre la quatrième place du classement général.

L'un des événements prioritaires de la saison de MANN-FILTER Motorsport a été les **24 Heures du Nürburgring ADAC** qui se sont déroulées en juin sur la boucle nord du Nordschleife du Nürburgring. La team Mercedes AMG MANN-FILTER avec Maximilian Götz, Raffaele Marciello, Christian Hohenadel et Lance-David Arnold a roulé pendant presque 19 heures à portée d'un podium. Leur Mercedes-AMG GT3 a toutefois été endommagée lorsqu'elle a heurté un concurrent qui doublait, ce qui a poussé à la faute le pilote Maximilian Götz.

En octobre, Maximilian Buhk et Raffaele Marciello ont mené la MANN-FILTER Mamba de HTP Motorsport à la victoire finale de la huitième manche du **VLN Endurance Racing Championship au Nürburgring**.

A l'**International GT Open**, HTP Motorsport a accueilli la Mercedes-AMG GT3, avec une équipe composée d'Alexander Hrachowina et de Martin Konrad qui a remporté la deuxième place. En début d'année, Hrachowina et Konrad ont été rejoints par les pilotes Indy Dontje et Bernd Schneider, ensemble, ils ont remporté la victoire au classement A6-AM avec une 7ème place au classement général des **24 Heures de Dubaï**.

"Bien que cela n'ait pas suffi pour remporter le titre de champion, nous étions parmi les principaux prétendants à la saison 2019 ", note Uwe Hartmann, Directeur de marque chez MANN-FILTER. "Mais ce qui nous importe tout autant, voire plus encore, c'est l'estime que nous portons à notre engagement auprès des fans, des médias et des concurrents : où qu'ils soient en course, les MANN-FILTER Mambas comptent parmi les favoris des spectateurs. La marque de filtration premium MANN-FILTER s'est imposée dans le monde du sport automobile international. Nous sommes ravis de cette position, que nous voulons continuer à bâtir dans l'avenir."

###

(approx. 3,300 caractères)

Press photo : Les MANN-FILTER Mambas de la saison de course 2019.



À propos de MANN+HUMMEL

MANN+HUMMEL est le leader mondial en matière de filtration. Le groupe, dont le siège se trouve à Ludwigsburg, conçoit des solutions dans le cadre d'applications industrielles, d'une utilisation durable des ressources en eau et du domaine automobile, notamment pour fournir un air pur dans l'habitacle. En 2018, 20 000 employés répartis sur plus de 80 sites dans le monde entier ont contribué à réaliser un chiffre d'affaires d'environ 4 milliards d'euros. Parmi les produits proposés, citons des systèmes de filtration de l'air, des systèmes d'aspiration, des systèmes de filtration des fluides, des pièces techniques en matière plastique, des matériaux filtrants, des filtres d'habitacle, des filtres industriels et des filtres à membrane.

Vous trouverez plus d'informations sur MANN+HUMMEL à l'adresse <http://www.mann-hummel.com>

